

Dossier de prensa

25 marzo – 31 marzo



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Semana Colegial COMCUENCA. Complejo San Juan (Alicante)

Previsión Sanitaria Nacional hace una oferta para todos los colegiados que deseen disfrutar del Complejo, que la Mutua tiene en la Playa de San Juan (Alicante). La oferta se comprende desde el 17 al 24 de abril de 2023. El Complejo San Juan – (Grupo PSN) se encuentra en una privilegiada ubicación en San Juan de Alicante, a 5 minutos de la playa de San Juan y a 10 minutos del centro de Alicante. Este emblemático complejo hotelero es una propiedad privada perteneciente a la Mutua de Seguros «Previsión Sanitaria Nacional» (Grupo PSN) que se asienta sobre una extensión de 65.000 m² rodeado de jardines, cuenta con tres edificios comunicados por una galería exterior acristalada, donde se encuentran numerosos servicios como, restaurante-buffet, bar-salón con terraza-jardín, restaurante piscina Los Olivos, capilla, biblioteca, gimnasio, miniclub, zona de juegos, 6 pistas de tenis (2 renovadas en mayo de 2013), 2 pistas de pádel, y 2 piscinas con 16.000 m² de solárium.

Fuente: <https://comcuenca.org/semana-colegial-comcuenca-complejo-san-juan-alicante/>

Instrucción 1/2023 recomendaciones vacunación neumococo

La infección por neumococo es un problema importante de salud pública con un espectro amplio de enfermedades asociadas que pueden ir desde una otitis o una neumonía a una enfermedad neumocócica invasiva (ENI) y que puede producir enfermedades potencialmente muy graves como la sepsis o la meningitis. Las incidencias más elevadas de estas enfermedades se producen especialmente en los niños de menor edad y en las personas de más edad o en condiciones de riesgo. Las recomendaciones de vacunación frente a enfermedad neumocócica en adultos mayores de 18 años de edad se dirigen a: personas que cumplen 65 años de edad, según el calendario vacunal 2023 de Castilla-La Mancha, personas institucionalizadas en residencias de mayores y personas pertenecientes a grupos de riesgo.

Fuente: <https://comcuenca.org/instruccion-1-2023-recomendaciones-vacunacion-neumococo/>

Sanidad distribuye 3,5 millones de euros para la formación continuada de sanitarios

Estos 3,5 millones de euros, cuyo reparto se aprobó en el último pleno del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, están destinados a financiar la formación de al menos 30.000 profesionales sanitarios, que habrán completado un total de 120.000 créditos de formación continuada.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-distribuye-35-millones-de-euros-para-la-formacion-continuada-de-los-profesionales>

La formación de los profesionales, el abordaje integral y la familia, claves en el tratamiento de pacientes con patología dual

Estudios recientes demuestran que entre el 96 y el 100% de los pacientes con adicción al juego, así como el 30% de los diagnosticados de depresión, presentan también otro trastorno mental. Datos como estos son los que llevan a pensar que estas patologías no pueden tratarse por separado, y que su relación no es meramente casual. La patología dual (pacientes con una adicción y otro trastorno mental) es el tema principal del suplemento de Médicos y Pacientes de este sábado, para el que se presentan los testimonios de dos expertos en el ámbito, los doctores Nestor Szerman y José Luis Rabadán.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-formacion-de-los-profesionales-el-abordaje-integral-y-la-familia-claves-en-el>

Agenda formativa de Colegios de Médicos (abril)

Remitimos información de la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) sobre algunas actividades de Colegios de Médicos que van a celebrarse o dar comienzo durante la primera quincena de abril, y que esperamos sean de vuestro interés.

Fuente: <https://comcuenca.org/agenda-formativa-de-colegios-de-medicos-abril/>

José Manuel Miñones será el nuevo ministro de Sanidad

José Manuel Miñones Conde será el nuevo ministro de Sanidad en sustitución de Carolina Darias, de vuelta a las islas Canarias para iniciar la campaña electoral con el objetivo de hacerse con la alcaldía de Las Palmas. Miñones Conde es el actual delegado del Gobierno en Galicia. El nuevo titular de Sanidad es doctor en Farmacia y ha sido investigador y profesor en la Facultad de Farmacia de Santiago de Compostela.

Fuente: <https://isanidad.com/245346/jose-manuel-minones-sera-nuevo-ministro-sanidad/>

El CGCOM y FACME proponen implantar el certificado responsable del ciudadano para las incapacidades transitorias de tres días o menos

El presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), el Dr. Tomás Cobo, y el presidente de la Federación de Asociaciones Científico-Médicas de España (FACME), el Dr. Javier García Alegría, han escrito una carta, en representación a la práctica totalidad de los médicos y médicas españoles, a la Directora General del Instituto Nacional de la Seguridad Social, Carmela Armesto, en la que trasladan la propuesta de implantar el certificado responsable del ciudadano.

Fuente: <https://www.cgcom.es/noticias/el-cgcom-y-facme-proponen-implantar-el-certificado-responsable-del-ciudadano-para-las>

Los nuevos MIR elegirán su plaza del 14 de abril al 7 de mayo

Los aspirantes a las plazas MIR ofertadas este año que pasaron la nota de corte elegirán su plaza entre el 14 de abril y el 7 de mayo. Pocos días después, el 22 y 23 de mayo se incorporarán a sus centros de formación y trabajo. Así lo establece la Dirección General de Ordenación Profesional del Ministerio de Sanidad en una orden resuelta el pasado viernes y publicada en el BOE esta semana.

Fuente: <https://isanidad.com/245522/nuevos-mir-elegiran-su-plaza-del-14-de-abril-al-7-de-mayo/>

Regulación del Estatuto Marco, más financiación para AP y colaboración público privada, peticiones del sector sanitario al ministro de Sanidad

Tras el nombramiento del nuevo titular de la cartera de Sanidad, José Manuel Miñones, el sector sanitario ha realizado algunas peticiones al nuevo presidente. En concreto, la Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) ha solicitado que Miñones llegue a un acuerdo con las organizaciones sindicales para reformar el Estatuto Marco de la Sanidad.

Fuente: <https://isanidad.com/245436/regulacion-del-estatuto-marco-aumento-financiacion-ap-y-colaboracion-publico-privada-principales-peticiones-del-sector-sanitario-al-ministro-de-sanidad/>

Pautas de Actuación y Seguimiento

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España (CGCOM) continúa su labor encaminada a proporcionar herramientas útiles para los profesionales. En este caso, a través de la Fundación para la Formación (FFOMC), proporcionando documentos para la toma de decisiones a través de las ‘Pautas de Actuación y Seguimiento (PS)’, una serie de publicaciones cuya finalidad es impulsar el paso de una práctica centrada en la enfermedad a la atención centrada en el enfermo, la cual tiene en cuenta no sólo la consulta, sino también la continuidad de la asistencia y el seguimiento del paciente.

Fuente: <https://www.ffomc.org/PAS>

La actividad de trasplantes en España crece un 23% en el primer trimestre de 2023

La actividad de trasplantes en España ha crecido un 23% durante el primer trimestre del año, según apunta el balance dado a conocer por la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), coincidiendo con la efeméride del Día Nacional del Trasplante, que homenajea la labor de los profesionales sanitarios que se dedican a la donación y el trasplante de órganos en nuestro país.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-actividad-de-trasplantes-en-espana-crece-un-23-en-el-primer-trimestre-de-2023>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Lozano
Especialista en Pediatría
Nº de colegiada: 284265158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca